

# 週報

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を  
“Engage Rotary Change Lives”

THE ROTARY CLUB OF FUNABASHI – EAST



## 四つのテスト

言行はこれに  
照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか  
どうか

No. 1751号 2013年9月19日発行



10月の米山月間・米山奨学会寄付  
1口10万円～ 山崎米山委員長迄



財団寄付  
1口1000ドル 岡田財団委員長迄



卓話 輪湖会員

第1751回例会 2013.9.12 晴 司会 佐々木会員

ロータリーソング 「我等の生業」

### ◎本日の出席状況

出席：29名(27名)中 20名 74.07%

欠席：柴田・鈴木(恭)・岩浅・大原・大家・守屋・齋藤(儀)・(武市・藤井)各会員

◎ビジター 船橋西RC 高橋 久子様

◎メイクアップ 9/5～相澤～9/3船橋みなとRC

9/12～岩浅・大原・鈴木(恭)～理事会 大家～9/1～地区情報研究会

**会長あいさつ****藤代会長**

皆さんこんにちは！ 会長の藤代です。

不安定な天気が続いたりしていますが、ようやく秋の風を感じられるようになってきました。私の場合、休む間もなく夏が終わってしまいましたので、秋には少しばかり心と体を休めようかと思っているところです。

2020年のオリンピックが東京開催になりました。招致活動を報道等で見ていたのですが、正直なところ他人事のように思っていました。しかし、決定前のスピーチは素晴らしかったですね！やはりこのような時は国民が一つにならないといけないようです。被災地では「オリンピックをやっている場合なのか」という意見が多く聞かれます。それを踏まえ、どのようなオリンピックにしていくのかは日本の手腕にかかっています。無事、成功裏に終わることを心から願っています。

さて、近代オリンピックのシンボルマーク、いわゆる五輪マークは、青・黄・黒・緑・赤の五色の輪を重ねて連結した形で、オセアニア、アジア、アフリカ、ヨーロッパ、アメリカの五大大陸を意味しており、5つの重なり合う輪はまた、平和への発展を願ったものである言われています。因みに、19世紀末にフランスのクーベルタン男爵が近代オリンピックの提唱をし、このシンボルマークを考案したそうです。

第1回のオリンピックは1896年のギリシャのアテネで開催されました。シンボルマークは、1914年のIOC創設20周年記念式典で初めて披露され、1920年のベルギーのアントワープ大会から使用されているそうです。

最近ではオリンピックの商業主義化を指摘する声が多くありますが、オリンピックは平和の祭典であるという側面は忘れてはならないことだと思います。

2020年の東京オリンピックで、船橋東RCの移動例会をやってみたいですね！

**幹事報告****高橋幹事**

## 1. 第14回 ロータリアン芸術祭作品出展のお願い

期 日：11月9日（土）・10日（日）

会 場：地区大会会場：東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート

作 品：絵画・写真・書・彫刻・生花・やきもの等・・・

※作品出品希望者は各自、回覧書類に記入して搬入してください。

## 2. 地区・国際奉仕委員会より「ニュースレター2号」が来ております。

・今年度シドニー国際大会（2014年6月1日～4日）の参加に対する旅行者の受付が始まっています。

ガバナーの目標は150名を目指しております・・・

回覧しますのでご覧ください。

## 3. ポール・ハリス・ソサエティ 会員募集のお願い

※ポール・ハリス・ソサエティは毎年1,000ドル以上を寄付することを決めた個人を認証するプログラムです（毎年1,000ドルにならなくても結構です）

ポールハリスフェロー・マルチプル・大口寄付者の対象になります。

ご協力をお願い致します。

## 4. 「10月の米山月間」・「11月の財団月間」を目指して例年通り

ニコニコボックスの収益金の2%を補填して皆様に寄付をお願い致します。

※本日、各位の積立金残高（9月6日現在）の一覧表をお配りしております。

米山奨学会への特別寄付か財団特別寄付か各委員長に希望をお申し出ください。

- ・米山奨学会寄付：1口10万円～委員長：山崎米山委員長迄
  - ・財団特別寄付：1口1,000ドル（10万円）です～岡田財団委員長迄
- ご協力をお願い致します。

## 5. 9月22日（日）の献血活動にご協力をお願いします。

日赤よりポスターとチラシが来ております。

当日のご参加をお願い致します。



## 本日の卓話

## 「私の履歴書」

輪湖会員

改めましてこんにちは。今年度より入会させて頂きましたアツサ電気工業(株) 輪湖です。本日“私の履歴書”という事で話をさせて頂けるとい事で今日は約20分程度話をさせて頂きます。慣れていないので聞きにくい点等あるかもしれませんが最後まで宜しくお願い致します。

現在家族構成は自分の親方が母と弟（独身）、妻の方が両親と兄で妻と息子一人です。妻とは24の時に結婚しているので18年目になります。

昭和46年（西暦1971年）に母の実家があった八王子市の病院にて生まれました。父が昭和42年から船橋駅南口の現在フェイスがある場所にてアツサ電気工業(株)を創業し仕事をしていたことより船橋小学校、日大付属の千葉日大中学校・高等学校、日本大学と進み就職は東光電気工事(株)【電気工事の大手】を経てアツサ電気工業(株)に勤め現在に至っています。小学校時代は母が引っ越しが好きだようで船橋市内ですが本町5丁目、浜町東船橋と5年程度で引っ越しをしていた事を覚えております。小学校時代は船橋小学校に当初は学区でしたが浜町、東船橋時代は越境して通っており浜町時代は30分程度徒歩にて通い、東船橋時代は電車を使い通っていたので小学生としては通学時間が長く小学校の友達とはあまり遊ばず地元の子と遊んでいました。中学・高校は私立という事で場所も遠かったので自転車にて通っ（雨の時は面倒なのでバス等通っていました。濡れる事がやだったので）ていました。小学時代も中学時代も勉強などはあまりせず遊びまわっていました。中学・高校の時は化学部に所属し茨城にある汽水湖である涸沼の研究をしていました。と言っても毎日研究をしていたわけではなく部員と共に野球をやったりトランプをしたりと遊んでいました。この中で今でもたまに役に立ちますがPC（この頃はDOSの時代）を勉強しとことは良かったと思います。

父が中学3年の4月に他界をし当時は遊んでばかりで将来の事迄何も考えていませでしたが（と言っても父の会社を継ごうという気持ちは全くなく）母が会社を引き継ぎ特に父が他界しても我々兄弟（弟がいます）苦勞せず大学迄出させて頂いたので母の希望でもあり他界してすぐに会社を継ぐ決意をし電気への道へ進むようにし大学も電気工学科に進む事になりました。高校時代はうちの学校は成績優秀者には甘い学校だったので母にも悪いと思い勉強し成績優秀だったので高校では優遇して頂いた事を覚えています。他校（日大でない良い学校）を受験しろと言われてましたが日大の電気工学科へ進めそうなので受験はせず又、浪人をする訳にはいかないと考えていたのでそのままエスカレータで日大に進みました。日大ではPC関連のCAD開発を専門として勉強させて頂きました。ちょうどバブルという事で大学生でもバイトをすると1時間2500円（PCの打ち込みのバイト）をもらえたので結構遊んでいました。かみさんもこの頃知り合いました。車で色々な所へ遊びに出かけるのが趣味で又、お酒が一滴も飲めなかったのでどこにでも車で行き車で帰って

くるのであまり電車に乗らずに過ごしていました。おかげで都内、神奈川、千葉は主要な場所は地図が無くても今でも行けるようになりました。大学4年間は勉強もしましたが車に乗って遊びまわっている事で経過し就職の段階で当初話をしましたが東光電気工事という会社へ就職しました。ここは電力系の電気工事会社とは異なり独立系で主な顧客は三菱地所で丸の内界隈のビルには大体社員が常駐しているような会社です。配属は主な顧客では無いのですが日本銀行本店改修現場で東光時代本社へはほとんど行かず日銀に毎日通っていました。改修現場なので休日がメインで平日も当時はたいへん忙しかったのでほとんど休めず（1年目よりゴールデンウィークも無かった）たまに1週間休日以外でお盆と年末を除いたところで休みをもらっていました。朝7時から夜11時迄働いていても仕事が終わらずどうしようかと思った事もありました。又、下戸の私にはきつかったのですが2か月に一度課で飲み会があり日本橋にもかかわらず新宿迄飲みに行き全員をタクシーで送って3時に帰りシャワーを浴び7時には出社とこの業界は何を考えているのだろうかと思った事もたまたまありました。現在前の会社で勉強した事が生きてましてやはり日銀なのでしょうが当時の最新技術を覚えられてのと電気だけでなく改修だったので設備・建築等建築に関わる事をすべて覚えられてのでアツサ電気での営業にかなり役に立っています。

東光電気工事を退社し26歳の時にアツサ電気に入社し現在に至っていますが東光電気では現場代理人とって現場の電工さんに指示を出す側をしていましたが、アツサでは営業をしております。人がいないときには現場にも出ますが2年前に社長になってからはなるべく出ないようにして社内業務及び営業に専念するようにしています。入社当初は営業でいろいろと顧客を回っていましたが技術営業に特化をするようにして一般的な営業は他の人間にお願いし私は技術営業及び電気・設備以外な営業をするようにしてきました。たまに自分は電気・設備が専門なんですけど人の派遣から各会社のインフラネット構成からソフトの選定、ある時は飲み屋を探したりゴルフの人数が足りないとゴルフに行ったりと何が専門なのか分からない状態で仕事をしてきました。おかげ様で少しずつですが顧客様にきにいられ現在なんとか食べている状態です。会社は建築物の電気及び空調・給排水、街灯、水の制御、IPカメラ（防犯・防災用カメラ）、各社さんのPCによるインフラネット構成、省エネ提案等、エネルギー関連から快適な空間供給をさせて頂いております。現在42ですが4年後には弊社も50周年となりますのでそれまでには次の後継者指名をして次の10年に備えていくよう努力をしております。

今までが簡単にはなりますが私の今までの経歴になります。趣味等はあまりないですが妻がファッション等に興味があり簡単に手に入るものであればよいのですが東京のここに限定で何日に並ぶので買いに行く等私も嫌いではないので数か月に一度ですが家族で都内でショッピングに行くのが楽しみです。又、普段あまり家にいないので長期の休暇が取れる時は家族で旅行に出かけるようにしております。



- 輪湖会員の履歴書楽しく拝聴させていただきました。一緒にロータリーを楽しみましょう。 長野 春信
- 輪湖会員の私の履歴書楽しく拝聴、ロータリーを楽しみましょう。 遠田 毅
- 輪湖さん生い立ちを楽しく聞かせて頂きました。質問ですが「輪湖」と言うお名前はたいへん珍しいので昔の由来を教えてください。 相澤 友夫
- 輪湖会員、私の履歴書ありがとうございました。 山口 習明
- 2020年、東京オリンピック決定、誠に嬉しい限りです。7年後ですので、皆様長生きしましょう。 山口 習明

- ・気仙沼市立鹿折小学校への義捐金のご協力ありがとうございました。社会奉仕委員長として感謝します。  
9月22日（日）の献血もご協力ください。 岡田 敏男
- ・新入会員の皆様へ、多くの米山奨学生の受け入れに財団寄付のご協力をお願い致します。 山崎 新一
- ・本日（9／12）お帰りの際市役所1Fロビーにて「三番瀬」の展示会が開催されていますので、2～3分でも見て頂ければありがたいです。 相澤 友夫
- ・皆様、いつもありがとうございます。 斉藤 英明

今週のニコニコBOX

9月12日 9,000円 累計 293,000円

9・10月のプログラム

- 9月19日 卓話 「私の履歴書」 中村和一会員
- 26日 職場見学 千葉地方裁判所
- 10月3日 ガバナー補佐訪問 森嶋康長様  
三つの祝い会員スピーチ
- 10日～11日  
移動例会  
「東日本大震災復興視察・  
気仙沼南 RC 訪問」

週報今週の担当 松 本

近隣クラブ例会日

- 月曜日 千葉クラブ（三井ガーデンホテル千葉）
- 火曜日 船橋クラブ（クロス・ウェーブ船橋）  
船橋みなとクラブ（船橋グランドホテル）  
八千代中央クラブ（ウィッシュトンホテル ユーカリ）  
四街道クラブ（四街道ゴルフ倶楽部内）
- 水曜日 習志野クラブ（習志野商工会議所会館）  
船橋南クラブ（フローラ西船）  
印西クラブ（印西市市民活動支援センター）  
東京城東クラブ（ロッセ会館）
- 木曜日 習志野中央クラブ（習志野商工会議所会館）
- 金曜日 船橋西クラブ（フローラ西船）  
千葉南クラブ（オークラ千葉ホテル）  
八千代クラブ（明治ゴルフセンター）  
浦安クラブ（東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート）